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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　馬場　弘
会長挨拶

お盆休み明けのお忙しい中ご出席いた

だきありがとうございます。

オリンピックでお疲れになってはいま

せんか。

本日の報告事項は、８月７日に奉仕プ

ロジェクト委員会、財団委員会の合同セミ

ナーに８名で参加してまいりました。７８

クラブ　３８０名の方々の参加がありまし

た。

各、職業、社会、国際奉仕地区委員長様

が、元気なクラブを目指して一歩踏み出そ

う奉仕活動へをテーマに活発な意見今年

度の方向性をお話しいただきました、又、

財団委員会では補助金の活用について、

当クラブ、水野地区財団推進管理小委員

長の講義を聴き補助金の財源についての

勉強を行いました。

前年に行った、ネパール支援プロジェク

トの活動報告を森市会員と、榊会員の２

名で現況報告をDVD、見ながら行いまし

た、長期継続計画ですので今期も何か出

来る事があれば行いたいと思います。

又、８月１０日には、第３回　会長幹事

会がございました。

９月２日のガバナー公式訪問について

の質問事項、内容に付いての意見交換を

行いました。

今年は我孫子クラブとの合同公式訪

問ですので我孫子クラブ会長様と打ち合

わせを行いました。９月２５日は、地区大

会ですので皆様、予定を組んで頂き、沢山

の参加をお願い致します。又、地区ゴルフ

も一組空きが出ましたので出席出来る方

は参加お願い致します。

９月９日に総会を開催したいと思いま

す。事前報告です。入会金削除について、

活動計画書６０ページ第６条第一節に入

会金１０万円と記載がありますが、これを

入会金０円と訂正したいと思います、理事

様は、全員承認を頂いておりますので、ク

ラブ内で総会を開き、万乗一致で承認し

て頂きたく開催いたします。

１０月３０日の手賀沼エコマラソンの締

切が近づいています、柏西クラブでは、模

擬店を出店する予定です、内容に付いて

は、委員長様にお任せしておりますので、

意見等ある方は、委員長までお願いしま

す。
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1. 米山奨学事業への寄付に対し感謝状の送付
鈴木桂三会員；米山功労者　第 5 回マルチプル
2. 米山奨学生・カウンセラー米山梅吉記念館訪問研修旅行

の案内
期日；10月2日 (日 ) ～ 3日 ( 月 )
集合時間；9：00　JR 千葉駅北口　常盤スポーツ店前
3.「ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム」の案内
日時；11月27日 (日 )13：30 ～
会場；JPタワーホール＆カンファレンス

4.『献血キャンペーン』協力の依頼
日時；9月11日 (日 )　9：30 ～12：00　　13：00 ～16：

30
場所；柏駅東口歩行者天国 (みずほ銀行前 )
※柏南 RC 合同
5. 地区 R 米山記念奨学会学友会「ロータリーデ―BBQ 大

会」の案内
日時；9月3日 ( 土 )12：00 ～15：00
場所；東京情報大学

幹事報告 水留　茂之



大学を卒業後、都市対抗野球で有名な西濃運輸株式会

社へ入社した。

本社は岐阜県大垣市にあり、新幹線線路脇の広大な敷

地の本社でした。

バブル期、会社は押し寄せる荷物の依頼を断り、積みき

れない荷物の遅配に対しても尊大な対応しかしなかった。

こういった顧客対応を疎かにした結果、衰退の一途をた

どる。

顧客に対する誠実な対応が大事であるとこの経験で痛切

に感じ、現在の会社運営に生かしている。

そんな時期に入社をして、年々給与・賞与は下がる一方

だった。

子供の幼稚園費も支払えない恐れ、そこで転職を決意。

都内外資系心臓血管領域の医療機器メーカーに転職人工

心臓や人工心臓弁、カテーテル等を主に輸入販売する会社

であった。

人工心臓弁は加齢や動脈硬化等が原因の弁不全症など

に使用される。

この人工弁は牛の心のう膜（心臓の周りの薄い膜）から

作られており、全て手縫いで生産されている。初期の頃は

ロサンゼル近郊の日系人が縫子さんとして勤務していたが、

近年はベトナム人にその技術は伝承されている。

この会社で経験した仕事としては、人工心臓弁を子供の

為に成田空港からパトカー先導で病院に運んだり、皇室の

高円宮（たかまどのみや）様がスカッシュの最中倒れられて、

慶応病院に運ばれた際、救命機器をお届けしたが間に合わ

なかったことなども印象的な出来事でした。

日本に導入されている医療機器や薬の多くは先進国の中

では最も古い。

（約３世代前）これは日本の医療行政の煩雑さ複雑さが

要因。しかし少

しずつではあるが早くなってきた。

その一例はカテーテルを使った弁置換術の導入。（約２

世代前のものが導入）人工心臓弁置換術では１から２か月

入院加療が必要であったが、カテーテルを使った治療だと３?

５日になり、飛躍的に負担が軽くなった。

人工心臓弁を使う病気としては加齢や生活習慣病が要因

のほか、多い要因が菌の感染。以前はリウマチ熱などの菌

が多かったが、近年は歯周病菌や虫歯菌など口の菌が原因

になることが多い。お口の手入れをしっかりしたほうが良い。

現在の仕事とは大幅に違う経験をしてきたが、こういっ

た様 な々経験が今の仕事の糧になっていると感じています。

から

卓　話 小林　直人

パートナー誕生日
富士川、松本隆一郎　     会員

ゲスト
小林正孝（柏歴史クラブ幹事）    　　様

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は8月26日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・箕輪 満・市川 利一郎

出席率　78.13%

64名
14名

出席報告

欠席者

市川、宇田川、岡島、長田、景山、勝田、後藤、
東海林、杉山、野寄、丸山、浅野、横田　
 　　　　会員

会員数
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熊本ソコアゲ   　　箕輪、浅野会員


